

Teppiche und Gobelins.

Die Wunderpracht des Orients erschließt sich auch in den Teppichen und Gobelins...

In neuerer Zeit ist diese Bewunderung um so tiefer und nachhaltiger geworden...

Je älter er ist, um so mehr wird er geschätzt und um so theurer ist er. Aber mit diesem Alter ist es nicht weit her...

Das Alter solcher Seltenheiten genau zu bestimmen, ist unangenehm schwierig...

Im Jahre 1896, so erzählte mein Freund, der Polizei-Inspector Westwood...

Wir konnten in der Angelegenheit nichts entdecken und geben auch schon alle Hoffnung auf...

Entsprechend der Form der persischen Wohnräume und der nicht allzu großen Breite der Webstühle...

Medaillon mit kartuschenartigen Auswüchsen auf dem farbigen, meist blauen Grunde...

Im Allgemeinen läßt sich sagen, daß nicht aus dem Muster, wohl aber aus der Qualität auf eine bestimmte persische Provinz oder Stadt zu schließen ist...

Neben der prächtigen Farbe zeigt der Flor die charakteristische Eigenschaft, daß er kurz geflochten ist...

Die Turf-Schwindler.

Im Jahre 1896, so erzählte mein Freund, der Polizei-Inspector Westwood...

Ich nahm Matthews' Einladung an, denn er ist ein liebenswürdiger Mensch und hält einen guten Keller...

Da ich, wie ich bereits bemerkte, der Erholung bedürfte, so ging ich auch nicht zu den Rennen...

Die blendenden Strahlen des Spiegels schienen ihm aber auch störend zu sein, denn plötzlich stieg er schnell von dem Dach herunter...

Er stand in dem Rufe eines schwächlichen und excentrischen Menschen, und das Letztere war er auch sicherlich...

Am Abend des dritten Renntages trat Matthews in mein Zimmer und sagte zu mir: „Ach, thun Sie mir doch den Gefallen..."

„Ach, Mister Westwood, ich habe gehört, daß Sie hier sind. Helfen Sie mir doch, Sie sind ja ein kluger Mann..."

Er war ein Buchmacher und Commissionsär, der Geldweihen von seinen Kunden annahm, um die betreffenden Summen auf die bestimmten Pferde zu setzen...

Am nächsten Tage ereignete sich das selbe. Der „Laird Furse“ wurde von einem anderen Dufelder genommen...

„Auf der Depesche stand: „Aufgehoben in Rodbridge um 1 Uhr 54 Minuten Nachmittags.“...

Am nächsten Tage ereignete sich das selbe. Der „Laird Furse“ wurde von einem anderen Dufelder genommen...

„Es ist ebenso thöricht wie gefährlich von Ihnen, Beschuldigungen gegen Postbeamte zu erheben, für die Sie auch nicht den geringsten Beweis haben..."

„Es ist ja möglich, daß in der Zeitbestimmung der Telegramme ein Irrthum unterlaufen ist, aber daß die Uhren des Starters und diejenigen des Telegraphen-Bureaus differiren...

Sie mit hinüber nach dem Bureau, wir wollen zusehen.“

Wir gingen hinüber, und Matthews interpellirte den Postmeister und erklärte ihm die Sache.

Da die meisten Leute auf dem Rennen sind, so befindet sich augenblicklich nur ein Sekretär im Bureau, und zu dem habe ich unbegrenztes Vertrauen...

Die ganze Anklage auf Betrug schien unbegründet und nur eine Ausgeburt des erregten Hirns Reads zu sein...

Am nächsten Tage ging er wieder auf das Dach, um dem Rennen wie vorher zuzusehen, und wieder erregte der seltsame Spiegel auf dem Rennplatz meine Aufmerksamkeit...

Schließlich konnte doch an Reads' Behauptung, er wäre betrogen worden, etwas Wahres sein. Wie aber kam es da mit den Zeiten, die auf dem Telegramm angegeben waren?

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

„Das giebt's denn?“ fragte der Beamte.

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

gnügt von bannen; denn Alles war ja zu ihrem Schwindel bereit.

Klugerweise operirten die Gauner nur einmal am Tage, denn sie sagten sich mit Recht, daß die Sache in diesem Falle nur durch einen großen Zufall entdekt werden könnte...

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

Wir erlangten einen Verhaftbefehl und begaben uns nach dem Rebenhause, wo wir die Bewohner wegen Einbruchs und Fälschung von Telegrammen verhafteten...

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

„Vor dem Rennen jedoch wurden die Drähte abgestellt und der Magnet hörte auf, die Feiger anzuziehen, wodurch der Letztere um etwa 10 Minuten zurückfiel.“

den Fremden an und sprach gelinnigvoll:

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

„Die Butler ist an den Hof von Weimar gekommen, da verzehren sie Alles.“

Die Strafe.

Die 150. Wiederkehr des Geburtstages Goethe's bringt auch die wichtigen Ereignisse aus der „lustigen und tollen Zeit von Weimar“ wieder in Erinnerung...

Bei einem Raadausflug des Herzogs von Jülich und Dichter vom Geologe abgenommen. Der Dursch führte Beide in ein einsames Gehöft. Die Hüterin des Hauses war gerade am Butterfaß thätig...

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.

„Ob, nichts, es ist mir nur etwas aufzufallen,“ versetzte ich ausweichend.